
NO SEAS COMO TUS HERMANOS QUE HAN BUSCADO A DIOS, A DIOS NO TIENES QUE BUSCARLO, PORQUE ÉL YA ESTÁ CONTIGO.

Página 1 de 6

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de mayo de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

NO SEAS COMO VUESTROS HERMANOS, QUE EN TODA LA VIDA HAN BUSCADO A DIOS Y NADIE
HA VISTO A DIOS Y QUE LLEGA EL MOMENTO EN EL HOMBRE QUE NO CREE EN DIOS, PORQUE

HA DICHO EL HOMBRE QUE NO EXISTE DIOS, PERO YO OS TE DIGO, PORQUE LO BUSCAN, A
DIOS NO TIENES QUE BUSCARLO, PORQUE ÉL YA ESTÁ CONTIGO.

[20220529] Amados míos, sean benditos en esta hora, porque Yo estoy contigo, porque Yo estoy
en cada uno de vosotros, Soy la paz, Yo Soy el camino, la verdad y la vida, todo aquel que siga mi
camino no morirá jamás. He aquí, estoy con vosotros y les saludo y les bendigo y os deseo que
vuestros caminos puedas enderezarlos y puedan disfrutar el momento dejando que fluya vuestro
amor.

Amados míos, Yo os es digo, vengo a ti, Soy la verdad y vengo a decirles que también vosotros son
la verdad. Ahora, cada uno de vosotros debe sentirte como la verdad, eres la verdad hablando, eres
la verdad pensando; ahora descúbrete qué piensas, qué hablas, qué quieres; ahora descúbrete si eres
la verdad humilde, ¿eres la verdad del amor?, ¿eres la verdad de la justicia?, ¿eres la verdad del
progreso?, ¿eres la verdad de la libertad? Júzguense, júzguense a sí mismos, descúbranse. ¿Tú verdad
cómo estás siendo en este momento?, ¿qué están haciendo en esta hora? Y así solo viéndose en lo
más interno de vuestra conciencia, podrás vosotros armonizar vuestro ambiente, ya que vuestro
ambiente está lleno de inmundicia, lleno de desamor, lleno de intranquilidad, lleno de venganza,
lleno de ira, vuestro ambiente lo tienes así, mis bien amados.

Porque vosotros son Dioses de sí mismos, Dioses actuando, haciendo de acuerdo a lo que vosotros
estás haciendo, así mismo, así mismo recibirás lo que vosotros mismos están haciendo sobre de sí
mismo. Vosotros eres la verdad, por eso os dije en aquellos tiempos, no habrá más juez en la tierra
que pueda juzgarles, no, desde hoy solo tú eres tu propio juez. Porque solo tú sabes, solo tú
conoces, te conoces qué has pensado, qué has hecho, qué estás pensando, qué estás haciendo, qué
estás tramando, cuáles son tus tramas, solo tú sabes y tú mismo eres tú propio juez y de acuerdo a lo
que estés haciendo así recibirás la dicha o la desdicha, así sentirás el reino divino o el infierno. Todo
esto es bueno que Yo se los dé, que Yo les dé ese alimento divino para que cada uno de vosotros
disponga su propia reflexión y pueda reflexionar cómo estás aquí, qué fuerzas te trajo, qué fuerzas te
alejan, cómo estás aquí, quién eres vosotros. Siente, siéntete, sabes quién son vosotros y por allí
júzguense cada quien.

Amados hermanos, Yo Soy el ojo avizor y vengo a estar contigo, Yo Soy el gran amor y vengo a
armonizar tu ambiente, Yo Soy el amor y vengo a armonizar tu ambiente ante tu alma, porque tu
alma es la oscura, tu alma y tu mente son las que ocasionan la perturbación general de tu ambiente.
Pues Yo vengo a tu alma, vengo a decirte que la justicia está sobre de ti, la justicia divina está sobre
todo aquel que anda y que ha fijado una meta, no importa que metas. Pero a vosotros la justicia
divina hará de ti lo que tiene que hacer contigo, si vosotros estás en contra de la justicia, la justicia
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hará de vosotros lo que debe hacer y si vosotros estás dentro de una justicia justa y sana, amorosa,
entonces la justicia te ha de llevar también a ese mundo divino, a ese mundo sagrado.

Así es, pues, como vosotros debes de estar, debes definir tu camino, definan su camino, mis bien
amados, en qué mundo y en qué concepto os se encuentra cada quien, cada uno de vosotros, dónde
estás mis bien amados, qué hacen, qué piensan, esto solo vos lo sabes, solo vosotros conoces tus
maneras de hacer las cosas, solo vosotros conoces cómo andas aquí y en esta hora y lo que estén
haciendo en esta hora tendrá su recompensa como todas las cosas, porque todo tiene recompensas,
todo, mis bien amados, todo tiene recompensas, el mal, el bien, tienen recompensas, el mal te da
más de lo que haces en el mal, el bien te da más de lo que haces en el bien, es esta la justicia divina,
porque es así la justicia divina.

Por eso vosotros tienes todo el poder para definir tus pasos, pero vosotros estás indefinido en estos
tiempos, en esta hora, vosotros estás indefinido, porque de momento piensas mal y de momento
piensas bien. Y de cierto, os te digo, que Yo os dije en aquellos tiempos, no se pueden amar a dos
señores a la vez, a uno tendrás que aborrecer, esto es porque hay para vosotros sientas la
autenticidad qué son vosotros. Es pues defínanse, defínanse, mis bien amados, para que entonces
sepas quién eres. He aquí, porque vosotros quieres ser la paz, que la paz entre en vosotros, sin
vosotros ser la paz, pues es imposible que vosotros en tu corazón no estés en paz, en amor, en
justicia y quieras una buena justicia para vosotros, es imposible, porque tienes que decidir, tienes que
definir vuestro propio punto.

Hermanos amados, he aquí, Yo vengo a armonizar tu alma y tu ambiente, vengo alegrar tu corazón,
vengo Yo a alertarte, vengo Yo a que vosotros te des cuenta que tienes la conciencia, eres la
conciencia divina, pero que vosotros mismos has tomado caminos diferentes, deshonestos, crueles,
que vosotros has tomado esos caminos y has formado tu propia cárcel. Esto te digo, en vosotros
como SERES y así eres encarcelado por vosotros mismos, eres tu propio castigo, mis bien amados,
porque de vosotros surge todo, lo que ves que viene esto nunca ha venido de afuera, todo lo que
vosotros ves. Lo único que ha sucedido de vosotros es que no eres nuevo, no son nuevos, mis bien
amados, es que cada uno de vosotros ha vivido por la eternidad y en cada tiempo que vosotros has
vivido un tiempo, has hecho, han hecho y todo lo que has hecho está grabado en vuestra
consciencia, ahí están los libros; como son de cada uno de vosotros, eso no desaparece solo, no, esto
vosotros los hacedores tendrás que desaparecerlos, o sea cambiarlos con el amor, el amor, el amor,
tienes que cambiar todo tu pasado como os quieran vivir.

Porque al principio eras amor, eras hombre recto, criatura recta, eres el Dios vivo, como Dios el
poder, la gracia, pero al tiempo te fuiste probando y quisiste probar otros conceptos de vuestra vida
y los hiciste y viviste y estás viviendo y sufres porque vosotros mismos hiciste una vez. Esos
conceptos, esas formas que vosotros en otros tiempos hiciste, en este momento están precipitados
contigo. Pues os digo, que todo lo que vosotros dices sufrir, todo lo que hay en este mundo por
sufrir, son las formas karmicas de vosotros mismos. Y así te has hundido en el fango, estás como en
arenas movedizas que vosotros sientes morir. Vosotros llámale pecado a cada forma que está en
contra del Padre, de la Ley Divina y así te has perdido, te has extraviado de ti mismo ayudado
vosotros por esas fuerzas oscuras, así estás perdido, extraviado.

Y en cada tiempo he venido Yo a vosotros, en cada tiempo, en cada tiempo, os te digo, como ya
sabes que vine hace más de dos mil años que estuve aquí contigo, que tomé un cuerpo y pude andar
contigo, porque llegué a vuestra misión, llegué a vosotros, porque vosotros también estabas perdido
en ese tiempo, porque eras esclavo, eras esclavos de un hombre oscuro, de un SER oscuro. Pero
hasta hoy eres esclavos, hermanos míos, son esclavos vosotros, pero a eso en cada tiempo he venido
Yo a la tierra a tomar un cuerpo para que vosotros no te desconozcas ante la vida espiritual, la vida
divina os he venido ya que vosotros, el hombre ha desconocido la vida eterna. Pero, en verdad te
digo, ve cuántos años estuve contigo y vosotros continuaste haciendo el mal, continuaste haciendo
tu voluntad de prepotencia que hasta hoy sigues extraviados. Y hasta hoy sigo con cada uno de
vosotros, con todo este planeta tierra, con todos los países de vosotros, con todos vuestros



NO SEAS COMO TUS HERMANOS QUE HAN BUSCADO A DIOS, A DIOS NO TIENES QUE BUSCARLO, PORQUE ÉL YA ESTÁ CONTIGO.

Página 3 de 6

continentes, con todos de una forma, de distintas maneras, pero siendo el mismo camino, estoy con
los hombres, con vosotros.

Y con vosotros estoy aquí, estoy contigo, porque vengo Yo a hacerles recordar de la vida eterna,
pero que la vida no se encuentra afuera, no te la da nadie, no está afuera, que la vida eterna eres tú,
solo date cuenta, solo dense cuenta que todo depende de vosotros, que de acuerdo a donde te
encuentres así eres y como sois vosotros, la justicia está contigo y en su momento, cuando no lo
penséis que está, llega la justicia y hace justicia contigo. Como ahorita, como este momento que
vosotros estás y no sabes por dónde está la justicia, por dónde me encuentro Yo contigo y Yo les
digo, aunque estoy en el universo y por todo el universo, estoy contigo muy especialmente, porque
no estoy por fuera, sino estoy en tu alma y desde ahí os observo tu largo camino, tu larga
trayectoria que has traído y cómo habéis hecho y cómo eres hoy. Porque lo que eres hoy, define tu
pasado. Y como eres hoy te define en esta hora y como estás en este momento define tu mañana
que será hoy mismo.

Amados míos, en verdad Yo vengo a darte, vengo a darte esta verdad que eres tú mismo y que no
tienes nada que buscar, ni a nadie a quien seguir, porque vosotros eres el único responsable de
vuestra vida misma y que nadie os ha tentado, solo tú estás tentando tu vida. He aquí, Yo os digo,
vosotros son SERES, SERES en un cuerpo, en este cuerpo que el Todopoderoso se ha dignado de ti y
te da la oportunidad que disfrutes del presente momento y de que sepas que tú eres el responsable
de todas tus cosas; es decir, de lo divino o de lo más vil, del amor o desamor vosotros eres el
creador. Vengo Yo a estar contigo, vengo a hacerte esta reflexión sobre de ti mismo para que
vosotros sepas que Yo estoy contigo, que estoy contigo y que lo estoy en cada momento de tu vida.
Hermanos y que vengo a decirte que eres tú el responsable de tus propias cosas, de tu vida.

Vosotros con esta enseñanza viva que Yo os doy, ¿a quién has de culpar?, ¿a quién, mis bien
amados? Por eso vengo a hablarte de ti, solo de ti, porque deseo que vosotros te conozcas, sepas
que la justicia divina está contigo y que vosotros tienes que acortar las extensiones de las palabras de
vosotros mismos, de los conceptos de vosotros mismos, ya que vosotros te escondes bajo tus
propios conceptos. Amados hermanos, en verdad, esta es la justicia divina, es la justicia poderosa
que os vengo a presentarles y esta justicia divina no viene, no viene, hermanos, esta justicia divina
fluye del SER, está en el SER, por eso no pueden esconderse de Mí, mis bien amados. Porque,
aunque ves que Yo estoy aquí a través de este instrumento, pero Yo estoy ahí en lo más profundo
de ti, en tu alma y por eso les conozco muy bien. Hermanos, porque nadie se puede esconder de Mí
ante mi presencia, nadie. Porque Yo les conozco a todos, porque sé cómo se mueven, porque sé
cómo se esconden, porque sé cómo juegan dentro de sí mismos, porque Yo Soy contigo la Verdad,
Soy el Camino y Soy la Vida. Por eso te digo, estoy contigo, estoy en cada momento, en cada
segundo y estoy en vosotros.

Ya que vosotros has venido a conocerte, aquí está, aquí está esta sabiduría para ti mismo, es lo que
tienes perdido, extraviado, pero Yo las traigo a cada uno de vosotros para que así se conozca y
conozca, para que así conozca cómo está Dios en su corazón, cómo es el Hijo, cómo es Dios, cómo
es el Espíritu Santo en vosotros mismos. He aquí, te digo, pueblo, ya deberías de tener, deberías de
reprender a tus propios caminos, a tus propios caminos donde has andado y donde andas aún,
deberías reprender lo que haces, lo que piensas, deberías vosotros de saber por qué la vida así
contigo, por qué las cosas así contigo. En verdad, Yo os digo, todas las cosas que están contigo,
como sean vosotros, como sean que esten, son tuyas y vosotros tienes, tienes el derecho porque es
tuyo de transformarlas, mis bien amados, pero vosotros no haces nada por transformar, sino que
vosotros estás aferrados a vuestras posturas equívocas de vuestra vida, porque vosotros no has visto
que vives en prepotencia, tienes esa casa y la vives, esa casa es la prepotencia y vives ahí, vosotros
vives ahí, vives con el odio, vives con la venganza, vives con la ira, vives con los sufrimientos, los
sufrimientos que da la ira, la venganza, la lujuria, la ambición, la codicia, la fornicación, esto dan los
sufrimientos y lo proyectas a la vida física, a tu físico, a tu casa, que es tu cuerpo y tu casa se ve
desolada, se ve enferma, se ve simple.
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Pero todo esto eres tú mismo que lo haces con esas formas que vosotros tienes. ¿Crees vosotros que
los sufrimientos físicos vienen de afuera? Sobre esto es lo que los doctores, los científicos de tu tierra,
los sabios de tu tierra, no admiten y lo han tomado como un gran negocio en su vida. ¿Cómo está
formado el mundo? ¿Cómo estas formado vosotros? Estás formado vosotros, les rige esos decretos,
por eso existe la medicina, por eso existe todo lo que ves, porque el hombre se ha perdido, porque
vosotros no has logado darte cuenta que tú mismo eres la enfermedad, eres todo.

Hoy que estoy aquí, hoy que he venido contigo a llamarte la atención, te digo, es hora, es el
momento que vosotros reflexione cada quien, cada uno de vosotros y se disponga a cambiar sus
entornos, vuestro alrededor, disponga a cambiarlos, porque vosotros estás sabiendo que cada
sufrimiento de tu vida viene de ti y está dentro de todos tus conceptos de vida. Esto es lo que da el
desamor, la envidia, la ira, los celos, la venganza, la fornicación, la mentira, son los que forman un
sufrimiento físico y si es así, ¿quién los ha podido quitar de vuestra vida? Solo dense cuenta vosotros
cómo están y qué es lo que cada quien, cada uno de vosotros tiene que hacer lo suyo, porque la
salvación es para todos, pero unos llegarán primero y otros llegarán después y otros más después,
hasta que vosotros te des cuenta que tú mismo eres todo has salido, has vencido al mundo, mis bien
amados, como Yo lo vencí y lo he vencido y está por debajo de mis estrados. Así también tiene que
ser en cada uno de vosotros la vida, mis bien amados.

Yo os les digo, vosotros son el poder y con ese poder has hecho todas las cosas para ti, dichoso
aquel que haya andado en mi camino, porque conoce la vida eterna, pero ay de vosotros los que no
quieren andar este camino, porque verás, verás cosas tenebrosas en la vida, pasarás por muchas, por
muchas cosas oscuras en tu vida y pasarás muchos años, centenares de años, siglos de años y todavía
no podrás encontrar una causa de ti mismo. Amados hermanos, por eso les digo a cada uno de
vosotros, este es el momento, esta es la hora que vosotros tienes que entrar, porque no tienes a
quién seguir, no tienes a dónde ir, si la verdad es un volver a ti, es un volver, es un reconocerte, es
un saber que tú eres la vida, vuelve a ti, te digo. Pues no seas como vuestros hermanos, que en toda
la vida han buscado a Dios y nadie ha visto a Dios y que llega el momento en el hombre que no
cree en Dios, porque ha dicho el hombre que no existe Dios, pero Yo os te digo, porque lo buscan,
a Dios no tienes que buscarlo, porque Él ya está contigo. Entonces no es un buscar, sino vosotros que
eres los hombres de errores en tu vida, desconocimiento en ti, solo es volver al conocimiento, a
buscar la paz, a ser la paz, a convertirte, a razonarte que eres ese gran amor, esa gran paz, esa gran
ternura, ese gran perdón y vive ahí en estas casas del amor divino y serás eterno y ya estás conmigo.

Pero vosotros no sigas jugando contigo mismo, no sigas jugando, hermanos, ya que vosotros juegas
contigo mismo, porque eres como aquellos hermanos que tiran la piedra y esconden la mano, así
también eres vosotros y has sido, así has sido vosotros y eres hasta hoy porque piensas mal y te
haces pasar como un hombre recto. Pues he aquí, contémplense, contémplense, porque a eso vengo
a que vosotros puedas contemplarte y puedas saber quién eres, dónde, dónde estás. Pero una cosa
os digo, vosotros vives en la casa de la prepotencia sin darte cuenta, pero Yo Soy el ojo avizor que
vengo a estar contigo y vengo hacerte ver dónde estás viviendo, sí, mis bien amados. Porque
vosotros no son humildes, vosotros no son humildes y hablas de la humildad y no eres humilde, esto
es muy conocido en vosotros, hermanos. Vosotros tienes que saber que la humildad no viene de la
pobreza, no es ser pobre, son dos palabras muy diferentes, que la humildad es ser justo, recto,
amoroso, divino, es aceptar; y estudien más y sabrás, y cuando lo estudies en ti, sabrás que no eres la
humildad, no lo has sido y vos creyendo que has sido la humildad.

Porque vosotros eres inseguro contigo mismo, pues de eso vengo a sacarles para que vosotros hoy y
desde hoy puedas ser tú mismo y puedas estar en esta vida divina y puedas haber comido el pan que
Yo os doy, el agua, el vino que Yo os derramo con cada uno de vosotros. Os te digo, ¿dónde han
estado, os te digo, dónde están? Os te digo, has estado afuera de la humildad; os te digo, porque
vosotros, tu casa donde vives se llama prepotencia, sí, mis bien amados; tu casa donde vives hoy es
desigualdad, tu casa es avaricia, es codicia, es fornicación, tu casa son enfermedades, tu casa donde
vives es la ignorancia más grande; ahí están viviendo, esas son tus casas y no quieres salir. Y a
semejanza de un hombre que va por un pueblo, a enseñar a ese pueblo y los pobladores lo espían
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solamente y viéndolo se meten a su casa y cierran sus pertas, así miso son cada uno de vosotros aquí
y lo has sido siempre, sabiendo aquel pueblo que él es el enviado para transformar su vida. Así
mismo son cada uno de vosotros hoy, mis bien amados, porque así estás vosotros.

Yo he estado contigo, con vosotros incondicionalmente y vosotros me has cerrado tus puertas, me
has cerrado tus puertas porque no has querido ser amor divino, porque tus caprichos están en el
desamor y en la lujuria y en la ambición, tus caprichos están ahí, que a Mí me has cerrado tus
puertas. Pero vosotros eres hijo de la libertad y sabes que vosotros son libres, y lo has sabido
siempre y por eso has hecho lo que has hecho. Pero hoy en este momento, ¿cómo ves las pagas de
tu propio pecado?, ¿cómo ves las pagas de tus propias conjeturas? Ves que hoy no quieres la paga,
no quieres lo que el desamor da y lo que el odio da, la venganza. Porque vosotros no quieres sufrir,
porque vosotros no quieres que os pase nada en torno a tu vida, porque vosotros no quieres sentir
las cosas de tu vida, pero son tus cosas, es lo que vosotros ya hiciste, porque todo lo que haces tiene
vida y vuelve a ti. Porque al final de cuentas parece que haces mal, pero todo mal es contigo mismo
y a ti mismo vuelve, porque no hay nada que no vuelva a ti, todo lo tuyo ha de regresar y ha
regresado, solo que vosotros estás extraviado, que lo que viene es tuyo y lo tienes que transformar
para que deje de ser, deje de haber en tu vida.

¡Ay, mis bien amados! fijaos bien de la vida, fijaos bien cómo estás, que haces, porque de acuerdo a
lo que hagas así te juzgarás a ti mismo, entiéndanse, mis bien amado, sean el entendimiento, sean el
razonamiento y sean los arrepentimientos y arrepiéntanse de todo y a comenzar a transformar todo
de tu vida. He aquí, que Yo vengo a ti en esta hora a hacerte la paz, el gran amor, la gran ternura,
pero vosotros estás fuertemente, has hecho la casa de la prepotencia que no quieres esta mies, que
no admites que tú mismo lo eres y que tus pagas ya están contigo, porque ya están, no vendrán, ya
están, con vosotros ya están las pagas.

Benditos sean cada uno de vosotros, así limpio tu espacio, así limpio tu casa, así limpio esta Escuela,
así devuelvo todas tus cosas, porque todo debe volver a ti, si haces, piensas y haces el amor divino,
ese vuelve a ti duplicado. Pero si vosotros cometes venganzas, matanzas, violaciones, esto también
tiene recompensa y viene a ti el doble. Yo se los digo, se los vengo a hablar para que vosotros ya
estés alerta y sepas lo que tienes que hacer en este momento.

Benditos sean cada uno de vosotros y Yo hasta aquí esta es mi paz, esto es mi amor, esto es mi
ternura, este es el camino, es el arma divina con quien vosotros podrás vencer al mundo; si vosotros
haces esto, has empezado a vencer al mundo. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos, para
siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿por qué no recordamos nuestra vida anterior o nuestras
vidas anteriores? ¿Hay algún motivo o hay alguna justificación o hay una razón?

Hermano mío, la única razón que existe son tus deseos, esa es la única razón de cada uno de
vosotros, el deseo, esa es la única razón, mis bien amados. Solo deben darse cuenta que vosotros sois
el creador de tus propias cosas. Eso os te digo, hermano mío, para que vos sigas analizándote a ti
mismo, y eso os les digo a todos, para que todos sepan esta verdad que la razón, única razón es el
deseo. Benditos sean todos, hermanos y para siempre os les digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


